

**REPORTAN AL MENOS 3 PLAGIOS MASIVOS EL MES PASADO**

# Aumenta secuestro 36.3% entre mayo y junio, alertan

**Denuncia.** Edomex, Veracruz y Chihuahua, de las entidades que reportan más casos, revela Alto al Secuestro

Entre mayo a junio, el delito de secuestro se incrementó 36.3 por ciento en México; los casos pasaron en ese periodo de 66 a 90 plagios, revela Alto al Secuestro.

En su informe mensual, la asociación civil reportó plagios masivos en Guerrero, Estado de México y Chihuahua.

Recientemente, en esta última entidad, la organización 1800 Migrante denunció el plagio de más de 200 emigrantes la noche del 7 de junio pasado, cuando un tráiler que los transportaba de forma irregular se detuvo por un desperfecto a la altura del municipio de Cuauhtémoc.

Detalló que, de acuerdo con testigos, las víctimas posteriormente fueron trasladadas en camionetas, y en grupos de 15 personas.

El pasado fin de semana que se conoció la denuncia, las autoridades de Chihuahua rechazaron la versión del secuestro, pero familiares, según la organización con sede en Nueva York, acusaron que diez días después del plagio, recibieron una



**PELIGROS.** Los migrantes son un grupo vulnerable a los plagios.

primera llamada para pedirles 4 mil dólares por liberarlos.

Sin embargo, posteriormente, los secuestradores volvieron a contactarlos para exigirles una suma mayor: o les depositaban 11 mil dólares más o matarían a la víctima.

## ENTIDADES CON MAYOR INCIDENCIA EN EL PAÍS

Las entidades con mayor incidencia de secuestros son Ciudad de México (12), Estado de México y Veracruz (9, cada uno), Chihuahua (8), Michoacán y Puebla (6, cada uno) y Tabasco y Quintana Roo (4, cada uno).

En el acumulado durante la presente administración (diciembre 2018-junio 2024) se tiene el reporte de 6 mil 598 secuestros, lo que equi-

vale a 3.2 casos por día; además, en total son 10 mil 587 víctimas y hay 6 mil 972 detenidos.

Alto al Secuestro detalla que de junio de 2023 a junio de 2024 se tiene la cifra de 384 migrantes que fueron privados de su libertad, generalmente para pedir un rescate a sus familiares.

Las entidades federativas que no tuvieron incidencias de este delito fueron Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, Coahuila, Colima, Durango, Nayarit, Querétaro, Tamaulipas y Yucatán durante junio.

En la administración de Enrique Peña Nieto (diciembre 2012-junio 2018) se reportaron 11 mil 268 casos de secuestros en el país, señaló Alto al Secuestro. /24 HORAS